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KINDERHEIM PANTI  ASUHAN GNADE BINJAI ,
INDONESIEN 



Hallo ihr Lieben, folgend möchten wir euch berichten was es neues im Kinderheim gibt.

Die Kinder im Kinderheim 
Zur Zeit haben wir 15 Kinder im Heim. Ari, unser ältestes Kind, hat seine Oberschule abgeschlossen.
Er möchte nicht studieren. “Ich bin froh, dass ich die Schule fertig habe. Ich kann nicht mehr länger in
der Schule sitzen und lernen”, sagte er zu uns. Jetzt hat er eine Arbeit auf der Insel Batam als
Angestellter in einer Baufirma. Sollte er sich entscheiden doch weiter zu lernen, werden wir ihn auf
jeden Fall unterstützen. Im Kinderheim sind dann 14 Kinder und drei Kinderheim-Mamas. 
Vielleicht könnt ihr euch noch an Ibu Ningsih erinnern. Sie wurde missbraucht von ihrem Ex-Ehemann.
Ihr ging es psychisch nicht gut. Jetzt hat sie sich erholt. Pastor Chalie und die Kinderheim-Mamas
haben sich sehr gut um sie gekümmert. Sie hilft dabei den täglichen Haushalt im Heim zu erledigen.
Ihre drei Kinder fühlen sie sich auch wohl im Heim und gehen sehr gern zu Schule und Kindergarten. 
Im Dezember haben die Kinder viele Vorbereitungen für Weihnachtsfeiern. Letzten Freitag hat eine
Firma aus Medan eine Weihnachtsfeier in Heim zusammen mit den Kindern gefeiert.

Vorführung im Weihnachtsfest
Ibu Ningsih (zweite von Links) 

zusammen mit 
unseren Kinderheim-Mamas

Nachhilfe bei Hausaufgaben Spiele Mit den Kindern

Pastor Carlie und seine Frau unterstützen uns im Kinderheim.
Er ist eine Tolle Hilfe für Pastor Tohang, da es mit den Kindern
oft auch nicht so einfach ist. Jeden Morgen bevor die Kinder
Frühstücken und Abends vor der Bettzeit gibt es Gebet mit
Lobpreis und kurzen Andacht. Wir nutzen diese Zeit auch um
mit den Kindern zu reden, wie es ihnen geht, oder um Lösung
finden, wenn es Probleme gibt. 

Links: Pastor Tohang mit seiner Frau, 
Rechts: Pastor Charlie mit seiner Frau



Veränderung im Heim
Einiges hat sich im Kinderheim verändert: wir haben einen kleinen Fernseher, Wasserspender und
einen Gasherd. Auch wurden Reifen für ein Becak und einiges mehr gekauft. Vor zwei Wochen haben
wir die Wände außen und Innen streichen lassen.

Das Heim wird gestriechen Die Kinder haben gleich das Fernseher probiert Becak: Fahrzeug für den Transport
vom Einkauf und Müllabfuhr

Die Kinder sind fleißig beim Plätzchen backen. Um die Kasse zu füllen, verkaufen sie die Plätzchen
und das Geld werden wir nutzen um Ausflüge zu unternehmen. Der nächste Ausflug wird ein
Besuch im Jungle in Bukit Lawang oder zu einem Kulturmuseum in Medan oder zum Tobasee.
Diesen Ausflug möchten wir gerne gemeinsam machen zu meinem Besuch im Februar 2024. Ich
freue mich auch sehr darauf (Elseria).

Erster Plätzchen im Backoven Butterplätzchen schön verpackt

Die Kinder helfen gerne mit beim Backen mit. Sie freuen
sich, wenn die erste Ladung fertig ist. Oft wird diese dann

gleich auffgegessen :)



Sport: Protactics
Die Kinder trainieren ein mal pro Woche. Aber im Dezember machen wir Pause, da die Kinder viele Proben
haben für die Weihnachtsfeier. Thomson ist ein toller Mensch, er trainiert nicht nur Selbstverteidigung, er
schaut auch manchmal in die Zimmer der Kinder. Falls Bedarf ist, macht er mit den Kindern das Zimmer
sauber. 

Die Kinder vor dem Training

Beim Regen trainieren die Kinder im Haus.

Thomson mit den Kindern

Durch Selbstverteidigung möchten wir gerne Selbswertgefühle
und Seblstbewusstsein von den Kinder zu stärken



Ecobrick
Ibu Ros, unsere Partnerin, welche dieses Projekt betreut hat, hat Ecobrick in der Schule vorgestellt
und den Kindern Schulungen gegeben. 
Die Kinder sind begeistert, was man aus dem Müll machen kann. Aber ob das im Unterricht mit
einbezogen werden wird, müssen wir noch abwarten. 

Vorstellung Ecobrick bei der  Gesundheitspflege Schule
Sitztgruppe aus Plastikmüll, es gibt noch in anderen

Farben

Müllsammlung am Waldrand Vorstellung vom Ecobrick in der Schule (Mittelschule)

Unserem Ecobrick-Team fehlt es momentan leider
an finanziellen Mitteln um dieses tolle Projekt zu
unterstützen. 
Um mehr recyceln zu können, versuchen wir
Schulen zu besuchen und dafür zu begeistern ,
dieses Projekt zu realisieren und auch immer
wieder deutlich zu machen, dass Plastikmüll ein
großes Problem ist. 
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Nähprojekt 
Wir haben jetzt einen neuen Kursort. Alle Nähmaschine haben wir zu diesem Haus gebracht. 
Zur Zeit haben wir drei Teilnehmer. Einer davon kommt leider nicht regelmäßig. Da der Kursort neu
und nicht so bekannt ist, ist die Teilnehmerzahl noch nicht so hoch. Das wird sich aber sicher
ändern. Momentan üben die Teilnehmer Anzüge und Kleider zu nähen. 



Wir bedanken uns auch im Namen aller Kinder im Kinderheim Gnade.
Danke für eure Spenden und das entgegengebrachte Vertrauen.

Möge der allmächtige Gott Dich segnen und Dich und Deine Familie
bewahren.

 *** Finde uns im Facebook für den wöchentlichen Bericht *** 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100066301822194 

*** oder auf unserer Webseite *** 

https://yayasan-gnade.org/YayasanGnade/news

https://www.facebook.com/profile.php?id=100066301822194&sk=about
https://www.facebook.com/profile.php?id=100066301822194&sk=about

